

Visite d'Etat de cinq jours du président burundais en Guinée équatoriale

PANA, 02 Novembre 2020 Bujumbura, Burundi - Le président burundais, Evariste Ndayishimiye, a quitté Bujumbura lundi à destination de Malabo, pour une visite d'Etat de cinq jours sur invitation de son homologue équato-guinéen, Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, annonce un communiqué de la Présidence de la République à Bujumbura.

C'est le second déplacement à l'étranger du président burundais depuis son accession au pouvoir par les urnes, en dernier. La nouvelle sortie offrira l'opportunité aux deux hommes d'Etat de renforcer les liens "désormais excellents" entre Burundi et la Guinée équatoriale, précise le communiqué. L'ancien président burundais, Pierre Nkurunziza, avait précédemment effectué une visite en Guinée équatoriale, officiellement pour assister aux cérémonies de clôture de la 28^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2012), conjointement organisée avec le Gabon. Le défunt président burundais s'était, par la suite confiné dans le pays, à cause de la grave crise électorale de 2015 et la tentative de putsch militaire qui a suivi. De son côté, le président équato-guinéen avait effectué une visite officielle de trois jours en 2009 au Burundi à la tête d'une importante délégation ministérielle et opérateurs économiques.